
MINUTA  DA  ATA  DA  DUCENTÉSIMA  VIGÉSIMA  TERCEIRA  (223ª)  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  DEPARTAMENTO  DE
CIÊNCIAS CONTÁBEIS E ATUARIAIS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada no vigésimo séƟmo dia do mês de maio
de dois  mil  e  vinte  e  dois,  na  plataforma virtual  MicrosoŌ Teams (link da reunião: hƩps://teams.microsoŌ.com
/l/meetup-join/19%3aZAR_Ab83d5alzgT_-yBdXQYD0_SgvZKwrsiU1trBcB01%40thread.tacv2
/1646342874774?context=%7b%22Tid%22%3a%22ec359ba1-630b-4d2b-b833-c8e6d48f8059%22%2c%22Oid
%22%3a%221f747725-cfa5-4a46-be75-67dcfe310d2b%22%7d  (aplicaƟvo  desƟnado  para  a  realização  de  reuniões
virtuais)  e  presencialmente  no  Auditório  Azul  do prédio  da  FACE,  com a presença  dos  professores:  Alex  Laquis
Resende, Andréa Oliveira Gonçalves, Clésia Camilo Pereira, Diana Vaz de Lima, Eduardo Bona Safe de Matos, Elivânio
Geraldo de Andrade,  Fernanda Fernandes Rodrigues,  Francisca  Aparecida de Souza,  Helder Kiyoshi  Kashiwakura,
Jomar Miranda Rodrigues, Jorge Katsumi Niyama, José Antonio de França, José Marilson MarƟns Dantas, Marcelo
Driemeyer  Wilbert,  Mariana  Guerra,  Mayla  CrisƟna  Costa  Maroni  Saraiva,  Paulo  César  de  Melo  Mendes,  Paulo
Roberto  Barbosa  Lustosa,  Rubens  Peres  Forster  e  Sérgio  Ricardo Miranda Nazaré.  Representante  dos  discentes:
Jonatas Luís Nogueira. Representante dos servidores: Heverton Barbosa de Oliveira. Ausências jusƟficadas: Antônio
Carlos dos Santos, Beatriz FáƟma Morgan, Diana Vaz de Lima, Fernanda Jaqueline Lopes, Lorena Almeida Campos,
Ludmila de Melo Souza e Rildo e Silva. Aberta a sessão, o Chefe de Departamento, professor Sérgio Ricardo Miranda
Nazaré, procedeu a seguinte pauta: 1. Relato dos Alunos: O discente Jonatas Nogueira explanou sobre o processo de
matrículas dos alunos para o período 2022/1 e destacou que houve dificuldades para a execução das solicitações
devido as falhas no sistema SIGAA e também para localizarem as salas que foram alocadas nas disciplinas do curso,
pois estão sendo alocadas em prédios distantes do prédio da FACE e dos pavilhões o que gera problemas aos alunos
devido a  distância  para  percorrer  entre  os  prédios  para  assisƟr  as  referidas  aulas.  O  discente  Jonatas  Nogueira
informou também sobre a realização do processo eleitoral para gestão do CACIC, mas destacou que a atual gestão
não  será  dissolvida  durante  o  processo.  Desta  forma,  o  discente  informou  que  o  mandato  da  atual  gestão  se
encerrará no próximo dia 30 de junho, data que ocorrerá também a cerimônia de posse da nova gestão eleita aberta
ao público. 2. Relato dos Servidores: O servidor Heverton Oliveira relatou sobre o retorno das aƟvidades presenciais
da Universidade de Brasília no próximo dia 06 de junho e que o atendimento da secretaria do CCA também retornará
ao horário normal, no caso, de segunda a sexta-feira, das 7 horas às 22 horas. 3. Relato da Chefia: O prof. Sérgio
Nazaré informou sobre a realização de reunião no dia 18/05/2022, às 10 horas, com a prof. Sônia Gomes da UFBA,
parƟcipante do grupo de estudos sobre a Proposta de Resolução, oriunda do Conselho Federal de Contabilidade, que
visa à alteração da Resolução CNE/CES nº 10/2004, que insƟtui as Diretrizes Curriculares Nacionais para o Curso de
Graduação em Ciências Contábeis, bacharelado. O professor indicou que parƟciparam da reunião vários professores
do CCA, inclusive representantes do Núcleo Docente Estruturante (NDE) e do Conselho Regional de Contabilidade do
Distrito Federal (CRC/DF), onde discuƟram sobre a proposta. O prof. Sérgio Nazaré também informou que o prof. José
Antonio de França apresentou algumas contribuições e também se disponibilizou a receber outras contribuições dos
professores do CCA para consolidação e formalização da proposta para envio ao CRC/DF. O professor José Antonio de
França e também o prof. Paulo Mendes fizeram considerações e explanaram com os membros sobre a proposta, as
caracterísƟcas, especificidades e a importância do assunto para a classe contábil. O prof. Sérgio Nazaré parabenizou
os professores do CCA pela aprovação na  CAPES dos seguintes cursos de especialização no âmbito do sistema UAB,
edital  nº  09/2022:  Curso  de  Especialização  em  Orçamento,  Governança  e  Gestão  de  Riscos  no  Setor  Público,
coordenado pela profa.  Mayla Saraiva, Curso de Especialização Em Contabilidade e Finanças Públicas Municipais,
coordenado pelo  prof.  Abimael  Costa,  e  Curso de Especialização em Governança Pública  de  Sistemas de Saúde,
coordenado pela profa. Andréa Gonçalves. O prof. Sérgio também explanou sobre o processo de alocação de espaco
İsico para a realização das disciplinas do CCA no período 2022/1. O professor informou que a coordenação do curso
está  ciente  dos  problemas  de  alocação  de  salas  de  aula.  Diante  disto,  a  professora  Fernanda  Fernandes
(coordenadora  do  curso  diurno)  informou  que  até  o  momento  somente  4  disciplinas  estão  sem  sala  e  que  a
coordenação do curso está trabalhando junto com a chefia para solução deste problema. No entanto, a professora
alertou que a universidade informou para a coordenação que há um deficit de salas de aula no campus universitário e
que as solicitações apresentadas pelos docentes e discentes para realocação de salas de aula do curso para salas mais
próximas entre si e do prédio da FACE, neste momento, não poderão ser atendidas. 4 DELIBERAÇÕES:  4.1 Solicitação
de apreciação e aprovação da Ata da 222ª RECOL, realizada no dia 02/05/2022, processo SEI 23106.036121/2022-21,
documento 8145021: Aprovado com 19 votos a favor e 01 abstenção (discente Jonatas Nogueira); 4.2 Solicitações
do Prof. José Marilson MarƟns Dantas. 4.2.1 Solicitação de apreciação de parecer emiƟdo pelo prof. José Antonio de
França sobre a proposta do Projeto de Extensão Tecnológica Sala de Gestão e Governança da Cidadania-SCidadania
-Processo  SEI  23106.047221/2022-82.  O  professor  José  Antonio  de  França  fez  um breve  relato  sobre  a  análise
realizada e apresentou parecer favorável,  com a ressalva de que a declaração de respeito ao teto consƟtucional



estava em branco e portanto necessita ser preenchida e assinada: Aprovado por unanimidade; 4.2.2 Solicitação de
apreciação  de  parecer  emiƟdo pelo  prof.  Marcelo  Driemeyer  Wilbert  sobre  a  proposta  do Projeto  de  Extensão
Tecnológica implementação do SICGESP no InsƟtuto Nacional de Estudos e Pesquisa Educacionais Anísio Teixeira-INEP
-  Processo  SEI  23106.047024/2022-63.  O  professor  Marcelo  Wilbert  fez  uma breve  explanação  sobre  a  análise
realizada e apresentou parecer favorável: Aprovado por unanimidade; 4.2.3  Solicitação de apreciação de parecer
emiƟdo pelo prof. Paulo César de Melo Mendes sobre a proposta de Projeto de Extensão Tecnológica "Sala de Gestão
e Governança da Saúde-SSaúde" - Processo SEI 23106.046926-2022-82. O prof. Paulo Mendes informou que não
havia  recebido a  indicação para  relatória  do processo.  O  professor  Sérgio Nazaré  solicitou o  reenvio do ato  de
designação para a devida análise do relator. Diante disto, o prof. José Marilson apresentou a proposta de aprovação
da proposta condicionado ao parecer favorável do prof. Paulo Mendes. Posteriormente, ainda na data de 27 de maio
de 2022, o prof. Paulo Mendes apresentou parecer favorável a proposta: Aprovado por unanimidade; 4.3 Solicitação
de autorização de colaboração esporádica do prof. Eduardo Bona Safe de Matos para parƟcipar como membro do
Comitê  de  Auditoria  da  Caixa  Residencial.  Os  membros  do  comitê  são  responsáveis  perante  o  Conselho  de
Administração pelo  comprimento de missões confiadas,  acompanhar  as  demonstrações  financeiras  e  comunicar
fraudes ou erros constatados, com carga horária de 2 horas mensais, no período de 24 de maio de 2022 a 23 de maio
de 2024 – SEI 23106.055075/2022-69 (Aprovado Ad Referendum): Aprovado por unanimidade; 4.4 Solicitação de
reƟficação do Edital CCA 01/2022 (SEI 23106.046921/2022-50), item 3.6, que conƟnha a seguinte redação: “3.6 O
disposto  no  item 3.5  será  pago em parcela  única  ao proponente  mediante  envio  do  comprovante  do trabalho
apresentado”  e  passa  a  ter  a  seguinte  redação:  “3.6  O  disposto  no  item  3.5  será  pago  em  parcela  única  ao
proponente mediante envio do comprovante de aprovação do trabalho para apresentação no congresso”. O prof.
Sérgio Nazaré fez uma breve explanação sobre o referido item e jusƟficou a necessidade de ajuste da redação do item
em virtude da necessidade de adequação do edital aos trâmites burocráƟcos de desembolso financeiro da UnB:
Aprovado por unanimidade; 4.5 Solicitação de apreciação e autorização de solicitação de Licença Capacitação em
favor do prof. José Antonio de França - processo SEI 23106.059576/2022-14. O prof. José Antonio de França explanou
sobre a moƟvação e perspecƟvas da solicitação. O prof. Paulo Lustosa fez um breve relato sobre a análise realizada e
apresentou  parecer  favorável:  Aprovado  por  unanimidade;  EXTRA-PAUTA.   4.6 Solicitação  de  autorização  de
colaboração esporádica do prof. José Antonio de França para emissão de parecer Técnico Contábil sobre Provisões
e Accruals aplicáveis à ServenƟa do 2o. Oİcio de Notas e Protestos do Distrito Federal, com carga horária de 4 horas,
na data de 27 de maio de 2022: Aprovado por unanimidade; 5. INFORMES: 5.1 O prof. Sérgio Nazaré apresentou a
composição da equipe organizadora do 8º Congresso UnB de Contabilidade e Governança & 5º Congresso UnB de
Iniciação Cienơfica. Ato da Chefia Nº 016/2022, SEI 23106.061893/2022-09. 5.2 O prof. Sérgio Nazaré fez uma breve
relato  sobre  a  homologação  de  resultado  do  sorteio  de  orientações  de  TCC’s,  período  2022/1.  O  Chefe  do
Departamento,  Prof.  Sérgio  Nazaré,  deu  por  encerrada  a  reunião,  da  qual  eu,  Heverton  Barbosa  de  Oliveira,
Assistente AdministraƟvo, lavrei a presente Ata, que será subscrita pelo Presidente e pelos membros presentes.
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